



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>160 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>197V1962M</b>
Prix	<b>787 000 €</b>

Lorgues

Maison à vendre (83510)

Lorgues propriété calme profitant d'un décor très campagne à environ 1.5 km du centre village. Magnifique villa de plain-pied avec piscine chauffée (traitement aux uv) et garage plus abris voitures. Une maison contemporaine (normes rt 2012), implantée sur un beau terrain plat de 4 238 m<sup>2</sup> profitant d'une vue dégagée et de beaucoup de lumière. Une fois le porche d'entrée franchi, l'accueil est majestueux, en effet la pièce centrale est inondée de lumière et profite d'une grande hauteur sous plafond et d'une belle poutraison apparente. Cette pièce de VI de plus de 60 m<sup>2</sup> est le cœur de la villa ...

*Lorgues quiet property enjoying a very rural setting approximately 1.5 km from the village center. Magnificent single-storey villa with heated swimming pool (uv treatment) and garage plus carport. A contemporary house (rt 2012 standards), located on a beautiful flat plot of 4,006 m<sup>2</sup> enjoying a clear view and lots of light. Once through the entrance porch, the welcome is majestic, in fact the central room is flooded with light and benefits from high ceilings and beautiful exposed beams. This living room of more than 60 m<sup>2</sup> is the heart of the villa and accommodates a beautiful equipped kitchen, ...*

## COMPAGNIE PROVENCALE IMMOBILIERE

90 chemin du Peylong - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

